

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan pembahasan *Current Ratio* (CR) *Debt to Assets Ratio* (DAR) terhadap *Return On Assets* (ROA) maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Secara parsial *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh terhadap *Return On Assets* (ROA) pada perusahaan sub-sektor plastik dan kemasan pada periode 2017-2021.
- b. Secara parsial *Debt to Assets Ratio* (DAR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA) pada perusahaan sub-sektor plastik dan kemasan pada periode 2017-2021.
- c. Secara simultan *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Assets Ratio* (DAR) berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA) pada perusahaan sub-sektor plastik dan kemasan pada periode 2017-2021.

## B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan simpulan di atas yang diperoleh dari penelitian ini, maka saran-saran yang dapat diajukan yang berkaitan dengan penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Dengan hasil yang menunjukkan *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Assets Ratio* (DAR) terhadap *Return On Assets* (ROA), perusahaan sebaiknya meningkatkan nilai *Current Ratio* (CR) dan menurunkan nilai *Debt to Assets Ratio* (DAR) karena hasil penelitian menunjukkan pengaruh signifikan keduanya terhadap *Return On Assets* (ROA), secara parsial dapat ditingkatkan dengan meningkatkan laba bersih perusahaan.
- b. Untuk para investor yang akan menginvestasikan sahamnya, untuk selalu memperhatikan berbagai faktor fundamental yang dapat mempengaruhi perusahaan secara langsung maupun tidak langsung dan laporan keuangan perusahaan sebagai sumber informasi dalam mengambil keputusan investasi. Ketelitian dalam melihat berbagai faktor bisa menjadi penentu keberhasilan suatu investasi saham, karena jika tidak hati-hati dalam memilih tempat investasi dapat mengakibatkan kerugian yang berakibat fatal.

c. Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan dapat menambah variabel-variabel independen lainnya karena masih banyak variabel lain yang memiliki pengaruh terhadap profitabilitas dan dapat juga dilakukan pada beberapa perusahaan dalam sektor industri lainnya. Selain itu, peneliti selanjutnya juga diharapkan menambah jangka waktu serta jumlah sampel penelitian.